
日本一のアユを取り戻す会 総会の報告 

２００７年６月１３日 

 

 日時：5月 30 日（水）18：45～20：30 

場所：群馬県庁 29 階、294 会議室 

 

  日本一のアユを取り戻す会の総会が、行われましたので報告します。当日は５３名の参加が

あり、４議案が承認されました。 

  総会後には、特別講演がありアユの最新情報を聞くことができた他、活発な質疑応答があり、

有意義な時間を共有できました。なお、水資源機構利根導水総合管理所からは、服部副所長を

はじめとするメンバーに参加していただきました。また上州漁協がアドバイザーとして参加し

ました。 

 

【議事】 

平成１８年度 活動報告 

平成１８年度会計報告 

平成１８年度会計監査報告 

平成１９年度活動計画（案） 

（１）知事杯（県民アユ釣り大会）実行委員会参加 

（２）懸案事項について 

１）阪東大堰の早期工事要望 

２）利根川の冷水温問題について、新たに取組む 

３）江戸川等の下流域との連携 

７月２８日（土）の第１４回江戸川流域シンポジウム「鮎がのぼれる川作り」に参

加。日本一のアユを取戻す会の活動等を講演予定。 

４）冷水病、新規種苗、カワウ問題の追跡調査 

（３）河川清掃を計画する 

（４）カンパ：３３件（137,000 円） 

 

【特別講演】 

 （１）利根大堰：アユの遡上状況 （独立行政法人 水資源機構：高橋氏） 

 （２）アユの新規種苗につい   （群馬県水産試験場：佐藤氏） 

  

 

 

 

（報告：福田睦夫） 


